

Serie:

¡SANTA TERESA DE CALCUTA!

Amaba la India y allí eligió uno de los escenarios más miserables del mundo para ayudar a los demás; comenzó consolando a los que morían en las calles, luego protegiendo a los niños, creó su propia orden de misioneras y centros para enfermos de sida y los leprosos. Alcanzó el Premio Nobel de la Paz. Ahora... 19 años después de su muerte, finalmente ha sido declarada Santa...

I PARTE / Recopilación: Xinia Rojas / xrojas@diarioextra.com

Ciudad natal y último lugar de descanso

Hagamos un recorrido por la vida de esta mujer, quien fundó la Orden de las Misioneras de la Caridad y para quien el Vaticano organizó multitud de actos como exposiciones e infinitud de misas, mientras en capital de Macedonia, Skopje, donde nació un 26 de agosto de 1910 cuando el país era todavía parte del entonces Imperio Otomano, y hoy es la capital de la pequeña Antigua República Yugoslava de Macedonia (ARYM) desde hace tiempo poseen una importante casa memorial dedicada a su vida y obra.

La Madre Teresa es uno de los principales símbolos locales y es muy significativo para ellos ver los monumentos en su honor, especialmente en estos días, cuando recientemente se ha consumado su canonización.

Para la gente en general, estar



La beatificación de la Madre Teresa en 2003 por Juan Pablo II, con quien tenía una estrecha relación, reunió a 300.000 fieles en la plaza de San Pedro. (SEP)

El Papa Francisco canonizó este domingo 4 de septiembre a la Madre Teresa de Calcuta, fundadora de la Orden de las Misioneras de la Caridad. (SEP)

Foto: Agencias

gregación de las Hermanas de Loreto dedicándose a la enseñanza. El 10 de septiembre de 1946, en un viaje para ir a su retiro anual, recibió lo que denominó la "llamada dentro de la llamada" en la que una sed de amor y almas se apoderó de su corazón.

"El que no vive para servir no sirve para vivir"

Madre Teresa de Calcuta



Ella llamó "oscuridad" a esta experiencia interior que comenzó más o menos al inicio de su servicio a los pobres y la acompañó hasta el final de su vida, un tema que tocarímos más adelante.

Aunque la Iglesia india insistió en que el Papa argentino se desplazara a Calcuta a celebrar la importantísima ceremonia de la santa del famoso sari blanco de borde azul, la canonización tuvo lugar en Roma y además puso los records reconociendo un primer milagro en 2002, lo que permitió que fuera proclamada beata el 19 de octubre de 2003 en una ceremonia multitudinaria en la Plaza de San Pedro del Vaticano; mientras que en el pasado diciembre, la Iglesia reconoció el segundo milagro, atribuido a la intercesión de la religiosa. Ambos milagros los conoceremos en detalle más adelante.

Aniversarios

El pasado 26 de agosto, Agnes Gonxha Bojaxhiu -nombre real- hubiera cumplido 106 años y hoy 5 de septiembre se celebra el 19 aniversario de su muerte. Y entre estas dos fechas icónicas, esta monja menuda, solidaria con los pobres y de fuerte carácter, conocida mundialmente como Madre Teresa de Calcuta, fue declarada santa en el Vaticano por el Papa Francisco.

Exactamente un día antes de que cumpliera el aniversario de su fallecimiento y durante el Año Santo Extraordinario de la Misericordia. Podríamos decir que lo más destacable de su legado fue erigirse en un ejemplo inspirador reciente, en la prueba palpable y viva de cómo la generosidad, la abnegación y la entrega a los demás también tienen sentido en tiempos modernos.

Fue una gran mujer que con su servicio mostró la gran misericordia de Dios a pesar de que en su vida interior experimentó un profundo, doloroso y constante sentimiento de separación de Dios, incluso llegó a sentirse rechazada por Él, unido a

Primeros votos

Sus padres fueron Nikola y Dra- ne Bojaxhia. Hizo la Primera Co-munión cuando tenía cinco años y medio, y recibió la Confirmación en 1916. Desde pequeña recibió una profunda formación religiosa en la Parroquia Sagrado Corazón, que estaba a cargo de los jesuitas.

Recibió una sólida formación cristiana en casa y en la Parroquia jesuita del Sagrado Corazón de Jesús.

Su padre murió cuando ella tenía ocho años y esta pérdida trajo problemas económicos a su familia.

MANANA ENTRE OTROS TEMAS, LA MADRE TERESA RECIBE LO QUE ELLA LLAMÓ LA "INSPIRACIÓN" O "LLAMADA DENTRO DE LA LLAMADA" ...



Teresa de Calcuta Fue bautizada con el nombre de Gonxha, que en albanés significa "capullo de rosa o pequeña flor", y de Agnes, en español es el nombre Inés. (SEP)